El pasado día 6 de Diciembre los más jóvenes del Oroso TM y del Conxo TM hicieron un entrenamiento conjunto en el que pudieron disfrutar de juegos, partidas y ejercicios variados. Nuestros amigos de Conxo, con su entrenador Alexis Alvarez al frente, trajeron una buena representación de la gran cantera de niños con la que están trabajando. Por nuestra parte, además de algunos de nuestros peques (aunque también hubo bajas importantes), también colaboaron los "no tan peques" como sparrings para que el entrenamiento resultase más intensivo.

En definitiva, un buena tarde para enganchar a un montón de niños a nuestro deporte.

